

Liebe Besucherinnen und Besucher,

„LuLa lässt die Vampire tanzen“: Unter diesem Motto steht die Zusammenarbeit der Paul-Moor-Schule Landau und der Georgensschule in Ludwigshafen. 50 Jugendliche zwischen 14 und 20 Jahren werden Ihnen zur Musik von DJ Bobo eine ganz besondere Tanzvorführung darbieten.

Projekte dieser Art sind der Beweis für die ausgezeichnete Arbeit der Förderschulen in ganz Rheinland- Pfalz. Neben dem Spaß am Tanzen haben unsere Landauer Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit, sich mit Altersgenossen aus Ludwigshafen auszutauschen. Das freut mich, vielleicht entstehen auf diesem Wege ja neue Freundschaften.

Für die Stadt Landau danke ich allen Aktiven unserer Paul-Moor-Schule. Dieses klassen- und schulübergreifende gemeinsame Projekt der Schulen in Landau und Ludwigshafen ist eine große Herausforderung für alle Beteiligten.

Ich wünsche Ihnen, liebes Publikum, viel Freude an der Aufführung, den Jugendlichen aber vor allem viel Spaß an ihrem Projekt.

Freundliche Grüße



Hans-Dieter Schlimmer
Oberbürgermeister der Stadt Landau in der Pfalz